
SINDACATO  ITALIANO  UNITARIO  LAVORATORI  POLIZIA
Segreteria Provinciale di Reggio Calabria

Al Sig. Questore

 Sede 

Prot.nr.   225 /s.g./2018/ cat.1.1

Oggetto: U.T.L. – banda trasmissione dati - problematiche

Egregio Signor Questore

Con la  presente  si  vuole  portare  all’attenzione della  S.V.  la  problematica  di  cui

all’oggetto,  evidenziando  come  la  stessa  sia  stata  oggetto  di  specifica  trattazione  in

occasione dei lavori  della Commissione Paritetica “Tecnologia e Informatica” tenutasi il 14

giugno u.s..

Nella  circostanza,  è  stata  sottolineata  l’assoluta  inadeguatezza  della  “banda  di

trasmissione  dati”  di  cui  dispone  il  Centro  Polifunzionale  in  ragione  delle  specifiche

necessità di quella struttura ed in particolare dell’Ufficio del Personale, ove le difficoltà si

sono  manifestate  nel  corso  delle  procedure  concorsuali  e  della  valutazione  dei  titoli

pervenuti con le oltre 1500 istanze presentate.  I continui blocchi del sistema verificatisi

nella  circostanza,  hanno  reso  particolarmente  difficoltosa  oltre  che  con  tempistiche

oltremodo dilatate,  l’intera procedura.

Considerato che la problematica riferita, incide negativamente in modo sostanziale

sul buon andamento dell’attività lavorativa di quel contesto, si richiede un suo incisivo

intervento che consenta l’adozione di soluzioni consone.

In attesa di riscontro, voglia gradire distinti ossequi.

Reggio Calabria li, 19/09/2018

Il Segretario Generale Provinciale 

        Dr. Giuseppe De Stefano

(l’originale firmato trovasi agli atti di questa segreteria)
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